

あぶろーち

学校再開! 急ピッチで組織づくり進む!!



【縦割り清掃の様子】



【任命式 代表で任命書を受け取る成瀬和香さん】

5月18日(月)に待望の学校再開となりました。今週は午前中の授業のみでしたが、あいまにさまざまな組織づくりが行われ、学校生活をスムーズにするための形ができました。

19日(火)の4校時には生徒会専門部会が開かれました。本校の専門部会は「報道部」「放送部」「保健部」「環境美化部」「給食部」「JRC部」「図書部」「学習部」があります。生徒は全員がいずれかの部に所属し、年間を通してさまざまな活動を行います。また「応援団」は別に希望者で組織し、活動します。

20日(水)の4校時には清掃ローテーション全体指導が行われました。本校の清掃は1~3年生の縦割り班で清掃活動が行われます。中学校としては珍しいやり方ですが、上級生がしっかり下級生を指導することで、とてもよい清掃態度が育成されています。生徒自身の力というものはずごいものです。

21日(木)の4校時には自治班総会がありました。自治班とは一般的にいう週番活動です。各学級の学級役員(あぶろーちNO3で紹介)が自治班員となります。この生徒たちを5班に分けて1週間毎に朝のあいさつ運動をしたり、清掃点検を行ったりしています。学校の規律を保つ大切な役割を担っています。また、その直前には学級委員長と副委員長の任命式も行われ、校長先生から任命状を受け取った委員長、副委員長は意欲を高めることができました。

ちょっとすてきなこぼれ話(その1)

ちょっとすてきなこぼれ話を紹介します。

【第1話】

生徒が帰った後、先生方で教室の消毒作業をしています。机や椅子、扉、電気のスイッチ、トイレの水洗バルブなど多くの人が触ったと思われるところを拭いています。ある日のこと、いつものようにその作業をしていると、ある男子生徒が「先生、いつも消毒作業をしてくれてありがとうございます。」とことばを残し帰って行ったのです。もちろん私たちはお礼を言われたくてやっているわけではありませんが、その生徒の一言で、「いつまでこんな作業を続けなくてはいけないのだろうか。」と少しだれていた私たちの心に強く、明るい光を当ててくれました。こちらこそ「ありがとう!!」です。



【第2話】

18日、19日と連続してちょうど正午くらいの時刻に地震がありました。19日は大きくてひやりとしました。感心したことに、生徒は何も言わなくとも机の下に潜るという避難行動を取ったことです。自分の命は自分で守ることが基本です。きっとこの生徒たちは新型コロナウイルスからも自分を守れると思いました。

【今週の配付物】

- あぶろーち NO. 8

【次週の持参物・提出物】

- 学習課題(22日までのもの 第3部)

【次週の予定】

	5月25日(月)	26日(火)	27日(水)	28日(木)	29日(金)	備考
予定	・給食開始 ・A案6校時 ・部活動なし ・16:15下校	・A案6校時 ・部活動なし ・16:15下校	・A案6校時 ・部活動なし ・16:15下校	・A案6校時 ・一中タイム ・部活動なし ・16:15下校	・A案6校時 ・自治班引継 ・部活動なし ・16:15下校	・6月1日 部活動再開 ・6月5日 部活動編成

